

Dans cette autre église a été baptisée Joséphine Tascher de la Pagerie, qui deviendra plus tard l'épouse du général de Beauharnais



Nous sommes ici dans ce qui subsiste de la plantation de ses parents, laquelle a été détruite par un cyclone ; il ne subsiste qu'une dépendance que l'on pense avoir été une cuisine.



Joséphine épousera Napoléon 1^{er} et sera couronnée impératrice



Sa statue a été érigée à Fort-de-France, sur la place de la Savane, par son petit-fils, Napoléon III, fils de Louis Bonaparte et d'Hortense de Beauharnais



Cette jolie statue a inspiré un certain nombres d'écrivains, célébrant la beauté et le charme des dames des îles



Lors d'un séjour en 1996, nous avons constaté que cette jolie statue avait été décapitée par des vandales



En 1996, elle n'avait pas été remise en état. Elle était non seulement toujours décapitée mais enduite de peinture rouge imitant le sang. Les indépendantistes s'opposent à sa réfection



On reproche à Joséphine d'avoir inspiré à Napoléon le rétablissement de l'esclavage – ce qui est loin d'être prouvé, Napoléon sachant très bien prendre seul ses décisions

